











ERTZAINTZAREN MARTXA

UN MILLAR DE ERTZAINAS SECUNDAN LA MARCHA DELEGADOS SINDICALES SON DESALOJADOS

Alrededor de un millar de ertzainas ha participado en el día de hoy en la marcha organizada por los sindicatos ERNE, ESAN, ELA, SIPE y EUSPEL en defensa de los derechos de todos los ertzainas.

La marcha ha partido de la sede del Gobierno Vasco en la Gran Vía de Bilbao y durante dos horas ha recorrido las calles de Bilbao, continuando por la carretera de la ría para posteriormente pasando por Asúa ha culminado el recorrido en las instalaciones del centro policial de Erandio en Larrauri Mendotxe.

Después de concluir la marcha, una veintena de delegados se han encerrado en las instalaciones policiales de la Fase 3 donde han sido desalojados por parte de la Jefatura Territorial de Bizkaia.

Posteriormente se han dirigido a las instalaciones de Recursos Generales en el "Cubo", donde se han vuelto a encerrar y han vuelto a ser desalojados.

Agradecer a todos los participantes su asistencia y el apoyo a las reivindicaciones que estamos realizando.

Indicar al Departamento de Seguridad y al Gobierno Vasco, que no vamos a desistir en nuestro empeño de conseguir que se nos llame a las Mesas de Negociación (y no de imposición), para tratar los temas que afectan gravemente los intereses de los ertzainas y de la ciudadanía vasca.

Sabemos que está siendo y que va a ser una batalla larga, pero con el apoyo de la mayoría de los ertzainas, vamos a conseguir el objetivo final que no es otro que el de mejorar las condiciones laborales y sociales de los ertzainas.

Bilbao, a 22 de abril de 2015